

Schafbach

Angelegt: 2024-11-10 07:22:12	Update: 2024-11-10 07:32:47	Druck: 2025-12-15 03:12:09
Land: Schweiz / Switzerland Region: Kanton Bern / Canton de Berne Subregion: Verwaltungskreis Interlaken-Oberhasli / Interlaken-Oberhasli administrative district Ort: Lauterbrunnen		
Schwierigkeit: Etwas schwierig	Grad: v4 a2 V	Gesamtzeit: 8h15
Zustiegszeit: 3h	Begehungszeit: 5h	Rückwegszeit: 15min
Einstiegshöhe: 2160m	Ausstiegshöhe: 1210m	Höhendifferenz: 950m
Canyonstrecke: 1500m	Höchste Abseilstelle: 50m	Anzahl Abseiler: 30
Transport: zu Fuß	Gestein: limestone	Einzugsgebiet: 2.00km ²
Saison: August - Oktober	Ausrichtung: West	Beste Zeit: 10-16 Uhr
Bewertung: ★ 3 (1)	Beschreibung: ★ 2 (1)	Verankerung: ★ 2 (1)
Warnungen: Begehungsverbot Fischereiverordnung Bern (jährlich 01.11. - 15.04.) Dieser Gewässerabschnitt darf gemäss Fischereiverordnung des Kanton Bern nur vom 16.04.-31.10. begangen werden.		
Besonderheiten:		
Ausrüstung: Seile: 2x60m		
Charakteristik: Lange Alpine Tour unterhalb der Jungfrau.		
Hydrologie: Kleines Einzugsgebiet, sobald der Canyon kein Lawinenschnee mehr hat, sollte er machbar sein.		
Anfahrt: In Stechelberg parkieren. Das Ticket kann beim Restaurant für essen oder Getränk eingelöst werden.		
Zustieg: Von dort mit Fahrrad bis Trachsellauenen, und dann geht es 1000hm aufwärts zu Fuss. Lange geht es Richtung Rottal Hütte, aber nach der Bärenflue biegt man links ab zum Start von dem .		
Tour: Gestartet wird beim rechten Zufluss, beim Wanderweg wechselt man dann zum linken. Oben sind die Abseiler zum Teil schön geschliffen, je weiter nach unten es geht, desto Blockiger wird es.		
Rückweg: Beim Zusammenfluss mit dem Rottalbach, quert man das Feld um wieder zur Brücke zu gelangen bei Trachsellauenen.		
Koordinaten: Canyon Start 46.5346 7.9269 Canyon Ende 46.5298 7.9090 Parkplatz Zustieg und Ausstieg 46.5455 7.9012		
Begehungen: 2024-10-25 Bubtore ★★★ ⚡ ★★ ⚓ ★★ ⛲ Niedrig 🌟 Begangen Um die Jahreszeit nicht mehr ganz so sonnig, lieber so 2 Monate davor hingehen. Achtung, Hängegletscher darüber (der ist im 2009 mal abgebrochen und die Lawine ist bis nach Trachsellauenen runter).		

Erstbegehung: 25.10.2024 durch Alex, Holzi, Reto, Hendrik, Nico, Steffi, Yanick